

# おひさま



相馬市立大野小学校

第1学年 学年だより

No.52

令和5年3月10日

学年だより

QRコード↓



マスクの予備をランドセルに常備して下さい。

日	曜日	下校時刻	学習予定	その他
13	月	13:00 ころ	① こくご ② さんすう ③ せいかつ ④ こくご	※大野幼稚園年長さんと交流授業（生活科昔遊び）
14	火	13:00 ころ	① こくご ② こくご ③ おんがく ④ たいいく	※1年生のみ4校時限13:00頃下校
15	水	14:50 ころ	① こくご ② こくご ③ さんすう ④ さんすう ⑤ せいかつ	
16	木	14:25 ころ	① こくご ② さんすう ③ すこう ④ すこう ⑤ おんがく	
17	金	14:50 ころ	① こくご ② せいかつ ③ さんすう ④ たいいく ⑤ こくご	※お弁当 

お手紙をありがとうございました

子どもたちは、お家の方からのお手紙を読んで、お家の人の思いを知ること、自分を支えてくださるお家の人へ感謝の気持ちを持ちました。お手紙を読んでいる時、子どもたちは照れながらも、嬉しそうでした。お忙しい中、ありがとうございました。

お手紙のお礼に、子どもたちが手紙を書いていますので、持ち帰った際はぜひお読みになってください。よろしく願います。



(裏面へ)

↑感謝の気持ちを込めて手紙を書いています。

## ファイルを持ち帰ります

道徳科とRSファイルを持ち帰ります。このファイルは、来年度も使用する予定です。表紙の裏に、確認欄を設けましたので、子どもたちの活動の内容をご覧ください、保護者欄に押印し、来週早めに子どもたちに持たせてください。よろしくお願いいたします。

### 親父の小言 23

体育では、ボールを使ったゲームを行っており、ドッジボールやサッカー型ゲームを行っています。

ドッジボールで以前には、あまり速いボールを投げる事ができなかった子どもたちでしたが、少しずつ速いボールを投げる事ができるようになっています。特に、男子は上手になっています。

試合を、紅白対抗や男女対抗というチームを変えて行っています。男女対抗の時は、普通に試合をすると男子が勝利するので、女子に有利なルールを取り入れてやります。ボール2つ使うとき、一つは青いボールで男子が使えるボール、もう一つはピンク色で女子だけが使えるボール(男子は掴むことが可能)。でも、これでも、男子は勝ちます(さすが！)

さらに、女子に有利なルールを追加します。それは、女子専用のピンク色のボールには、男子は触れてもいけないというルール。つまり、掴むことだけでなく、ワンバウンドなどしたボールに当たっても、アウトになるという厳しいルール。

さすがに、このルールが採用されると、男の子にも緊張感が走ります。逃げる男子からは、「うお〜」「わい〜」とかこれまで聞かれなかった悲鳴が。これまでのゆっくりのボールでも、かなりの恐怖ボールになります。

結果は、女子が僅差で勝利しました。感心したのは、男子の態度でした。負けそうになると、相手にヤジを飛ばしたり、ルールを責めたりする子が出てくるかなと思っただけですが、男子の中に誰一人としてそんな人はおらず、むしろ厳しい戦いを楽しんでるようでした。時には、青色のボールが飛んできたとき、掴んでいいのに、「やべー」と言っただけ、「あつ、青だから掴んでよかったです。」と言っただけ。笑いが起きることも。

試合後、女子の健闘をたたえるときも、男子の態度を褒めました。「最後まで諦めなかったし、楽しく戦った男子に拍手！」と言っただけ、お互いの健闘を称え、大きな拍手をする子どもたちを見て、ほっこりした親父でした。